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撮影後の宇梶さんへのインタビュー 

 

Q1. 4回目となる今回の鉄球シーンは、いかがでしたか？ 

相変わらず破壊力があって、いい飛びができたと思います。 

新鮮な気持ちで鉄球に当たってもらえるように、「来るぞ、来るぞ」という感じを 

持たずにやりました。 

 

 

Q2.今回の CM は「2」という数字がキーワードになっていますが、「2」という数字に 

何か思い出はありますか？ 

僕は人気ドラマの「2」（続編）から出ることがすごく多いんですよ。どういうわけか。

「1」から出演したものが「2」「3」と続いていくっていう経験がないんですよね。 

なぜか「2」から呼ばれるんですよ。 

ワンダーコアだけですよ。「1」から参加して「2」までこう出来たっていうのは（笑）。 

何のたしにもならないかもしれないですけど、生まれて初めての経験です。 

 

 

Q3.この TVCM の放送開始はゴールデンウィークにあたりますが、連休がとれたらしたいこと

はありますか？ 

  決まってるじゃないですか。ワンダーコアですよ！（笑） 

 

 

Q4.今回は新キャラクターもあり、様々な登場人物がいましたが、中でも印象に残った人は？ 

（最後に登場する）眼鏡のお兄様もおなじみなんですが、あれだけ筋肉の着ぐるみを来て

も貧相に見えるところ。 

あと、「2」ってやって出てくるおじさまが素敵でしたね。監督の要求にばっちり答えら

れるというか、俳優の先輩らしいって感じの方でしたね。 

 

 

 

 

 


